

## Funcionamiento sistema depuración Peñíscola

Buenos días, ante la solicitud de información sobre el funcionamiento del sistema de saneamiento y depuración que la EPSAR gestiona en el municipio de Peñíscola, paso a copiar el escrito remitido por la asistencia técnica a esta entidad donde se indica el correcto funcionamiento de las instalaciones y una tabla en la que aparecen los datos del agua de salida de la planta, siendo estos de elevada calidad en todo momento.

Paso indicar lo citado por la asistencia:

En este sentido cabe indicar que las instalaciones de saneamiento financiadas por la EPSAR, tanto las correspondientes a la nueva EDAR como los bombeos cuya gestión fue cedida por el Ayuntamiento, no han presentado ningún problema de funcionamiento. Además hay que señalar que la playa cerrada al baño, la playa norte, se encuentra en una zona en la que no existen aliviaderos de las estaciones de bombeo financiadas por la EPSAR.

Por otra parte también se ha verificado que no ha habido problemas de funcionamiento del bombeo Albergue de Benicarló, el cual dispone de un aliviadero para casos de lluvias, habiendo sido el último día de alivio el día 29 de junio de 2017 en el que se alivió un escaso volumen. Si bien resulta muy improbable que un alivio en este punto pudiera afectar a las aguas de baño de la playa norte de Peñíscola, ya que se encuentra a más de 5 kilómetros de distancia.

Saludos, Félix Garay.

Esperando haber contestado a la información demandada por su parte, se despide atentamente

José A. Basiero Sichert  
Tco. Dpto. Proyectos Obras y Explotaciones de la EPSAR